

- Commission interaméricaine pour le contrôle de l'abus des drogues
- 29 septembre** Le directeur exécutif de l'Institut interaméricain des droits de la personne rencontre des représentants du Canada à Ottawa
- 3 octobre** Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures annonce la décision du Canada de se joindre à la Commission interaméricaine des femmes
- 5-22 octobre** Le Canada affecte des ressources financières et plusieurs experts à l'équipe de l'OÉA chargée d'observer le processus d'inscription électorale en Haïti
- 16 octobre** La coordonnatrice de Condition féminine Canada dirige la première délégation canadienne à la 25^e Assemblée des délégués de la Commission interaméricaine des femmes, tenue à Washington
- 22 novembre** Au cours de consultations fédérales-provinciales sur les droits de la personne, on discute de la ratification des instruments de l'OÉA relatifs aux droits de la personne
- 12-20 décembre** Des experts canadiens participent à la mission de l'OÉA chargée de surveiller le déroulement des élections en Haïti